

Fachlicher Austausch und gelebte Gemeinschaft auf der Ebernburg

Zwei Tage Fortbildung auf der Ebernburg: Am 11. und 12. Dezember 2025 fand die Präsenz-Fortbildung der Krebsgesellschaft Rheinland-Pfalz auf der Ebernburg in Bad Münster am Stein statt. Zwei intensive Tage voller fachlichem Input, Austausch, Reflexion und gelebter Gemeinschaft.

Im Fokus standen unter anderem Themen wie die Versteigerung der onkologischen Rehabilitation, moderne Kommunikationswege, das Sozialrecht in der Onkologie sowie die Rolle und Aufgaben der Assistenzkräfte, das Thema „Selbstbestimmt leben und sterben“ und der Austausch aus Geschäftsstelle, Beratungszentren und dem Familienprojekt Mama/Papa hat Krebs.

Der Austausch an diesen zwei Tagen zeigte einmal mehr, wie wertvoll die gegenseitige Unterstützung im Arbeitsalltag ist.

Klares Fazit dieser zwei Tage: Fachlicher Gewinn und Gemeinschaft gehören zusammen.

Danke an alle Referierenden und Teilnehmenden für zwei bereichernde Tage voller Offenheit, Engagement und gegenseitiger Wertschätzung.